

BESCHLUSS

- öffentlich -

GB.OB/089/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Zweiter Bürgermeister: Hr. Dr. Roland Oeser	Bürgermeister- und Presseamt / BMPA / J.R.

Sachbearbeiter/in: Johann Reichert

Bewerbung der Stadt Schwabach um den Titel "Fairtrade-Stadt"

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	26.11.2013	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	29.11.2013	öffentlich	Beschluss

Mit Debatte - mit folgendem Abstimmungsergebnis: Ja: 26 Nein: 9 Anwesend: 35

Der Stadtrat beschließt:

1. Die Stadt Schwabach soll im Rahmen der internationalen Kampagne von TransFair „Fairtrade-Towns“ den Fairen Handel auf lokaler Ebene fördern und sich entsprechend der fünf Bewerbungskriterien um den Titel „Fairtrade-Stadt“ bewerben.
2. In allen Rats- und Ausschuss-Sitzungen sowie im Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters ein Getränk aus fairem Handel zu verwenden (z.B. Saft, Kaffee, Tee etc.) und ein weiteres Produkt (z.B. Kekse, Chips) zu verwenden.
3. Diese Entscheidung über die üblichen kommunalen Kommunikationswege (Homepage, Stadtblick, Pressemeldung) mitzuteilen und regelmäßig (einmal im Quartal) über Aktivitäten zu berichten.
4. Die städtischen Gesellschaften sollten sich - soweit möglich – an der Umsetzung der Bewerbungskriterien beteiligen um eine konzernweite Fair-Trade-Zertifizierung zu ermöglichen.

.....
Vorsitzender